

Wirtschaftskriminalität und Massnahmen zum Schutz des Unternehmens

Gemäss aktuellen Studien wird in der Schweiz jedes Unternehmen im Durchschnitt alle vier bis fünf Jahre einmal mit einem Fall von Wirtschaftskriminalität konfrontiert. Dabei stellt die Veruntreuung von Vermögenswerten die häufigste Deliktart dar. Wer sich als Unternehmen präventiv gegen Angriffe schützen will, kann sich gegen die meisten Risiken mit einer Vertrauensschadenversicherung absichern. Lesen Sie dazu den Gastbeitrag.

EXPERTsuisse bietet zusätzlich am 11. Mai in Zürich ein ganztägiges Seminar zu Betrug und anderen Wirtschaftsdelikten an, das zum Ziel hat, KMU--Verantwortliche sowie deren Berater und Prüfer zum Thema zu sensibilisieren.

Links & Downloads

- [Gesamt-Weiterbildungsangebot](#)
- [Beitrag AXA «Vertrauensschadenversicherung»](#)